

ATSV Langenstein - Fußballnachwuchs

Ein Bericht von Nachwuchsleiter-StV Günter Füllinger, Dezember 2017:

Bereits im Herbst 2015 hat unsere Jugendleiterin Helga Eszterhai einige fußballbegeisterte Kinder zum allgemeinen Ballspiel gefunden. Die Ballspiel-Trainingseinheiten fanden im Turnsaal der VS Langenstein statt. Unter den Jungs sprach sich das rasch herum, sodass im Nu 16 Jungs von 5 bis 12 Jahren zum Training kamen! Der Turnsaal wurde bald zu klein, da die Anzahl der Kinder weiter stieg.



Bild: ATSV U8-Team mit den Trainern Daniel Schimpl (links) und Dominik Aschenbrenner (rechts)

Im Frühjahr 2016 wurde wieder eine eigene U 10 Mannschaft gegründet. Die ersten Turnierspiele fanden statt und es wurde fleißig trainiert um auch im Fußballspiel den Kids einen gewissen Teamgeist zu vermitteln. Bis zu diesem Zeitpunkt hat der ATSV Langenstein seine Jungkicker in der Spielgemeinschaft SV Steyregg/ASKÖ Luftenberg/ATSV Langenstein untergebracht, wo einige Spielerfahrung sammeln konnten. Die Herbstsaison 2016 wurde so noch über die Runden fertig gespielt.

In den Wintermonaten 2016/17 haben wir uns intensiv zweimal in der Woche in der Turnhalle auf die kommenden Aufgaben vorbereitet. Sobald es das Wetter zuließ, wurde das Training ins Freie auf den Sportplatz verlagert, wo schließlich auch das wichtige Stellungsspiel trainiert wurde.

Den angehenden Fußballern zu zeigen welchen Platz er im Spiel einnehmen soll, vor allem zu erklären welche Aufgabe jeder Einzelne zu erledigen hat, war eine intensive Tätigkeit der Trainer. Die Freude am Spiel und Training wurde von jedem Einzelnen stets vermittelt, was natürlich auch zur Leistungssteigerung führte.

Im Frühjahr 2017 stiegen wir in die Meisterschaft ein und unsere Mannschaft wurde der sehr starken Region Ost U10 C zugeteilt. Dort waren unsere Gegner die U10 Jugend von SV Urfahr, Admira Linz, Blau-Weiß Linz und weitere namhafte Fußballvereine. Natürlich hatte man gegen solche Mannschaften einen schweren Stand, aber unsere Jungs gaben auf dem Spielfeld ihr Bestes und so konnte man gegen unseren Ortsnachbarn, den TSV St. Georgen/G. einen verdienten 3:1 Sieg erringen. Trotz vieler verlorener Spiele wurde nicht resigniert, sondern präziser und mit Freude weitertrainiert!

Durch aktive Werbung und Mundpropaganda wuchs der Kader der Jugendspieler kontinuierlich an und so konnten wir für die Saison 2017/18 schon eine U8 und U11 für den Spielbetrieb melden.

U 08 Mannschaft



Für die neugegründete U8 konnte man als Betreuer den erfahrenen Ex-Kampfmannschaftsspieler Daniel Schimpl gewinnen. Ihm zur Seite steht Dominik Aschenbrenner. Dieses Duo konnte mit den Burschen bereits bei den ersten Turnieren einige Siege auf ihr Konto verbuchen.

U 11 Mannschaft



Bild: ATSV U11-Team mit SL Helga Eszterhai, SL-StV Günter Furlinger und Co-Trainer Gerhard Meidl

Die U11 wird von einem 4er-Trainerteam, bestehend aus Mubedin Osmanoski und seinen Assistenten Gerhard Meidl, Kevin Schinnerl und Thomas Isak, gecoacht.

Die Spiele finden in der Region Ost U11H statt. Mit der Union St. Florian und der Union Pichling hatten wir wieder sehr starke Gegner in dieser Gruppe und mit Hin- und Rückspielen wurde die Meisterschaft ausgespielt. Gegen den SC St. Pantaleon/Erla wurde ein beachtlicher und unerwarteter 4:1 Sieg gefeiert. Beim Heimspiel gegen SK Asten hat die Mannschaft ein hervorragendes Fußballspiel gezeigt und erst in der letzten Minute hat man den Ausgleich zum 4:4 hinnehmen müssen. Das Retourspiel in Asten war spielerisch sehr stark. Leider wurde die Leistung der Mannschaft mit einem 2:1 Sieg für Asten nicht belohnt.

Wenn es die Witterung nicht mehr zulässt, werden wir das Training wieder wöchentlich Montag und Mittwoch jeweils von 17,00 Uhr bis 18,30 Uhr in die Turnhalle verlegen.

U 7 in Turnierform

Da wir schon einige Kleinkinder ab Jahrgang 2012 betreuen, werden wir für die kommende Spielsaison eine U7 in Turnierform beim ÖÖFB melden.

Wenn auch ihr Kind, hier wollen wir nicht nur Jungs, sondern besonders auch Mädchen ansprechen, ein Teil unserer Jugendmannschaften werden möchte, so kommen sie persönlich mit ihrem Kind zu einer Trainingseinheit vorbei oder ich stehe ihnen für weitere Auskünfte unter der Telefonnummer 0699/110 29 436 gerne zur Verfügung.

Auf diesem Weg möchte ich mich bei allen Eltern recht herzlich bedanken, die unsere Jugendmannschaften bei den Spielen so tatkräftig anfeuern und unterstützen.

Ihr Nachwuchsleiter-StV Günter Furlinger

